



Lorenzo Córdova negó ir por la rectoría de la UNAM: ‘No me interesa’

El exconsejero presidente del INE, Lorenzo Córdova rechazó los señalamientos de aspirar por la rectoría de la UNAM tras acusaciones de los diputados Morena, PT y el PRI.

Ya que en la Cámara de Diputados durante la entrega de los estados financieros dictaminados de la Cuenta Pública de la UNAM, los diputados, acusaron que el regreso del expresidente del INE era ilegal y opaco.



Hirám Hernández Zetina, de la bancada priista y Gerardo Fernández Noroña, del PT, fueron quienes se quejaron sobre el asunto y pidieron que se dieran las razones, pues tanto Córdova como Ciro Murayama habían excedido el lapso de reincorporación.

“Hay un gran reclamo de alumnos y docentes porque se haga valer la legislación universitaria”, reclamó el diputado priista en cuya reunión estaba presente el rector de la UNAM, Enrique Graue.

Sobre esto, Graue Wiechers, rector de la Universidad, dijo que los exconsejeros habían sido reincorporados porque en las comisiones que presiden se alargó el periodo para la reincorporación (de hasta seis años) por el tipo de designación que tenían.

Esto fue realizado por el Consejo Técnico de la Facultad de Economía y el Consejo Interno del Instituto de Investigaciones Jurídicas, el cual fue ratificado por el Consejo Técnico de Humanidades.

“Yo revisé el dictámen del porqué estaba regresando y la justificación es que efectivamente fue por un periodo mayor”, declaró.

En cuanto a las supuestas aspiraciones de Córdova Vianello, aseguró que cualquiera podía contender por el puesto, aunque aseguró “dudo que lo haga”.

Por otro lado, el exfuncionario del INE agradeció las declaraciones del rector de la UNAM explicando la legalidad de su reincorporación: “le agradezco al Rector Graue la claridad de su explicación, en efecto, normativamente se cumplieron todas las reglas en mi reincorporación a la UNAM”.

Finalmente, Córdova Vianello negó las acusaciones de que quisiera llegar a la rectoría: “NO ME INTERESA LA RECTORÍA”.